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中国汽车工业国际合作总

公司团委于 2010 年 12 月 21 日

顺利召开了第二次全体团员大

会，完成了第二届团委的改选工

作。中汽国际党委书记、总裁刘

敬桢，党委副书记、纪委书记、副

总裁林海临、党委办公室主任李

鹏出席了会议，公司全体团员参

加了大会。

会议首先由第一届团委书

记陈欣作第一届团委总结报

告。报告全面回顾了第一届团

委五年来为公司发展、为青年员

工服务所做的各项工作。报告

指出，五年来，公司第一届团委

坚定不移地贯彻党的各项号召、

坚定不移地执行了公司各项规

定，在公司党政领导的支持下，

主动开展工作，为团员青年服

务，不断加强和改进团员青年思

想政治工作，切实用党的重要理

论增强团员青年的思想意识，服

务公司精神文明建设，服务企业

中心工作，带领团员青年在企业

改革和发展中发挥了重要作用，

得到了公司党委和青年员工的

一致好评。

会议第二项为中汽国际团

委换届选举。根据《中国共产主

义青年团章程》和《中国共产主

义青年团基层组织选举规则（暂

行）》的规定，经全体团员差额选

举，唐亮、刘孝达、徐栋、王伟丹、

王寒凝、刘岩、迟源七位同志当

选公司第二届团委委员。

新一届团委产生后，公司

领导发表了重要讲话。公司党

委副书记、纪委书记、副总裁林

海临指出，本次团员大会恰逢

公司“一五”收关、“二五”扬帆

之时，对公司阔步前行具有里

程碑意义。所有青年员工要把

握机遇，塑造自我，规划道路，

尽快成才。他希望所有年轻人

立足本职工作，全方位提高素

质，跟随企业的发展不断完善

自我。

公司党委书记、总裁刘敬桢

对第一届团委工作给予了充分

的肯定，并对第二届团委寄予了

殷切期望。他指出，公司成立之

初只有 60 余人，第一次团员大

会召开时仅 20 个团员青年参

加，而今公司团员青年就达到了

77 人，并且都在各自的岗位上

发挥了重要的作用。作为后备

军，公司团委要辅助党委完成

“服务于公司的发展、服务于中

心工作、服务于青年员工的茁

壮成长”的使命，“完善制度、寓

教于乐”，出色发挥团委“教育

引导、团结合作、桥梁纽带”作

用。他还对公司青年提出了几

点要求：工作上专心致志不分

神，思想上知行合一不走偏，信

念上团结一致不动摇，作风上

脚踏实地求实效，学习上刻苦

钻研求发展，纪律上自觉自愿

成规范，努力为构筑公司百年

基业贡献力量。

会后召开了第二届团委委

员第一次会议。会议推选唐亮

任团委书记，刘孝达任副书记，

徐栋任组织委员，王伟丹任宣

传委员，王寒凝任文艺委员，刘

岩任体育委员，迟源任生活委

员。第二届团委委员表示要继

往开来，在第一届团委成功经

验的基础上开拓创新，出色履

行团委使命。

徐栋/文

中汽国际第二次团员大会召开
继往开来 不负使命

查特中汽牵手中石油成功进军新能源市场

公司领导访问郑州三磨所
就合作举办“中国国际磨料磨具

磨削展览会”达成共识

近日，中汽国际总裁刘

敬桢、中汽国际所属国机环

球（北 京）展 览 有 限 公 司

（以下简称“国机环球”）副

总经理霍烽、国际展览三部

总经理程永顺等应邀访问

了郑州磨料磨具磨削研究

所（以 下 简 称“ 郑 州 三 磨

所”），并与郑州三磨所所

长朱峰就合作举办“中国国

际磨料磨具磨削展览会”进

行了友好会谈。

在朱峰所长的陪同下，

刘敬桢总裁一行首先参观

了郑州三磨所新建的厂房

和车间。参观过程中，朱峰

所长介绍了厂房建设和使

用情况以及郑州三磨所的

生产经营情况，对部分产品

进行了详细说明。

参观结束后，刘敬桢总

裁一行与朱峰所长进行了

亲切会谈。会谈中，刘敬桢

总裁对郑州三磨所近年来

的 快 速 发 展 表 示 积 极 赞

赏。他指出，郑州三磨所优

良的环境、先进的经营理念

给到访者留下了深刻印象，

企业快速发展经验非常值

得借鉴。

刘敬桢总裁还简要介

绍了中汽国际的发展情况，

特别是展览业务情况。他

指出，中汽国际展览板块以

国际品牌展、国内综合展和

海外自主品牌展为主导业

务，坚持“国际化、品牌化、

专业化”的发展思路和“服

务立展、自主创新”的办展

理念，经过近几年的不断开

拓，中汽国际在展会运作方

面积累了丰富的经验和资

源。不断成熟的专业项目

团队打造出北京国际车展、

上海国际汽车零配件展、中

国（太原）国际卡车暨物流

展等诸多极具活力和影响

力的国际品牌展会，也开拓

出遍布全国的地方车展和

影响深远的海外自主品牌

展。目前，中汽国际已成为

中国自主品牌最多、综合实

力 最 强、影 响 力 最 大 的 展

览集团公司。刘敬桢总裁

还对双方合作基础进行了

阐 述 。 他 指 出，郑 州 是 我

国超硬材料产业的发源地

和 聚 集 区 ，具 备 产 业 、人

才、研发、技术成果、信息、

市场和行业服务管理等一

系 列 行 业 优 势，郑 州 三 磨

所 以 超 硬 材 料 为 特 色，在

行 业 内 享 有 较 高 的 知 名

度 。 刘 敬 桢 总 裁 表 示，中

汽国际希望与郑州三磨所

加强合作，发挥各自优势，

合力打造行业盛会。

朱峰所长对中汽国际

在展览领域的优势地位表

示赞赏，并希望与中汽国际

开展相关合作。他指出，郑

州具备磨料磨具行业聚集

和技术领先等综合优势，郑

州三磨所拥有丰富的行业

资源，具备行业技术标准制

定、产品验收等资质，希望

与 中 汽 国 际 携 手，强 强 联

合，不断开拓合作领域。

经过恳切认真的会谈，

双方一致同意合作举办“中

国国际磨料磨具磨削展览

会”，并尽快启动相关工作，

展会地点暂定为郑州。

潘小玉/文

2010 年 11 月 30 日，中汽国

际总裁助理兼成套一部总经理张

振、美国查特亚太区总裁兼中国

区总经理皮特·韩、查特中汽副总

经理冯伯庆等一行 10 人驱车来

到河北任丘，就中国石油华北石

油管理局欲购买常州查特中汽移

动式加液车（ORCA 车）等事宜

进行探讨磋商。双方最终签下 5

辆的销售订单，并达成 15辆的购

买意向。

华北石油管理局领导对我

方代表团访问非常重视，专门组

织了相关部门和处室的 30 多人

参加会议和交流。会议开始，管

理局领导对我方来访表示了热

烈欢迎，介绍了国家下一阶段新

能源开发策略，以及中石油今后

在液态天然气开发和应用方面

的战略和计划，并衷心希望借助

查特中汽在新能源行业多年的

设备能力和经验，强强联合，实

现共同发展。

皮特·韩总经理向华北石油

管理局领导及与会人员介绍了查

特公司的行业实力以及中汽国际

和美国查特公司合资项目的生产

情况。随行的技术、产品和市场

人员分别详细讲解了 ORCA 车

的主要结构和功能，耐心解答客

户关心的ORCA车的性能品质、

安全设计等专业问题。双方还就

ORCA 的使用进行了广泛的技

术交流。客户方面表示对查特中

汽生产的ORCA车十分满意，随

即签下 5 辆的销售定单，并达成

15 辆的购买意向。华北石油管

理局领导热切希望中汽国际发挥

在汽车行业和资源整合等方面的

优势，继续加强双方合作。

继 2010 年年初成功开发中

海油项目后，查特中汽再次成功

牵手中国石油巨头——中石油，

不仅标志着查特中汽在稳定和扩

大 ORCA 车这一专利产品原有

的工业气体领域优势基础上，成

功进军新能源行业，更预示着查

特中汽在新能源行业良好的市场

前景和稳健的发展态势。

杨蕊溪/文


